

Delegación de Cuba participa este sábado en toma de posesión de Hassan Rohani



Teherán, 5 agos (RHC) Una delegación oficial de Cuba, asistió este sábado en Irán a la ceremonia de investidura presidencial de Hassan Rohani, quien tiene derecho a otros cuatro años de mandato, después de ser reelecto con casi sesenta por ciento de los votos.

La misión cubana, encabezada por el vicepresidente del Consejo de Ministros Ulises Rosales del Toro, fue recibida la víspera en el aeropuerto internacional Imam Khomeini por el director general de las Américas de la Cancillería del país persa, Mohammad Keshavarz Zadeh, y por el embajador cubano en esa nación, Vladimir González.

Como parte de su agenda en Irán Rosales del Toro, junto al director de África Norte y Medio Oriente, Roberto Blanco, tiene previsto reuniones con varias autoridades, incluida una audiencia con el jefe de Estado.

Anteriormente, se conoció además que este sábado asistirán a la ceremonia de investidura para el segundo mandato del presidente iraní representantes de 85

países y de ocho organizaciones internacionales.

El juramento de Hassan Rohani en la Asamblea Consultiva Islámica de Irán también contará con la presencia de 30 personalidades de 23 países europeos, entre las que se incluyen la presidenta del Parlamento español, Ana Pastor, y la jefa de política exterior de la Unión Europea, Federica Mogherini.

Con información de PL.



Radio Habana Cuba